

GRÜNER WORKSHOP

„WHAT'S RIGHT?“

WAS IST EIGENTLICH (EXTREM) RECHTS ?

**Mittwoch, 28. November um 19.00 Uhr
im Grünen Büro in Tübingen**

Um das Phänomen des Rechtsruck in Etappen in Deutschland genauer erfassen zu können ist es wichtig, das Instrumentarium der Begriffe zu schärfen (Rechtspopulismus, AfD, Identitäre, Neue Rechte, etc.) und die Analysen zu verbessern.

Monokausale Erklärungen gibt es ohnehin nicht, nur ein Bündel von Erklärungsansätzen, das erst einmal entwirrt werden muss.

Der Workshop stellt den Versuch dar, die rechte Welle, ihre unterschiedlichen Ebenen und die ihr innewohnenden Strömungen zu identifizieren und Gegenstrategien zu diskutieren, um diese neue deutschnationale Welle zu brechen. Dazu wird auch mit lokalen Beispielen gearbeitet.

Lucius Teidelbaum arbeitet als freier Journalist, Publizist und Rechercheur zum Thema extreme Rechte und anliegende Grauzonen.

